

令和4年1月28日

保護者の皆様

京都市立乾隆小学校
校長 山本 太郎

放課後の運動場開放について

厳冬の候、保護者のみなさまには益々ご清祥のこととお喜び申し上げます。平素より、本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、ありがとうございます。

本校においても、学級閉鎖措置を行うなど、新型コロナウイルス感染症による教育活動への影響が大きくなっています。まもなく、すべての学級において学級閉鎖は解消する見込みですが、今後も学校における感染リスクを小さくすることが重要となります。先日、一部の教育活動の変更についてご案内を差し上げましたが、感染拡大の防止のために、下記のとおり、放課後の運動場開放を学年ごとの隔日開放へと変更させていただきます。保護者のみなさまにはご迷惑をお掛けいたしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

記

1. 期 間 1月31日（月）より当面の間

（解除の際には、学級のおたよりで改めてお知らせします。）

2. 割り当て

- ・低学年（1・2・3年生）と高学年（4・5・6年生）に分けて、居残り遊びを実施します。
- ・1月31日（月）を低学年、2月1日（火）を高学年割り当てとし、以降は隔日で割り当てを行います。

3. その他の

- ・感染拡大防止のため、遊ぶときにはマスク着用をお願いします。
- ・遊ぶときには、同じ学級同士で遊ぶようにし、学年を越えた交わりのないようになります。
- ・校区外の公園等へ行くことのないよう、ご家庭でもお話しください。安全上の問題と、感染のリスクを避けるため、ご理解とご協力をお願いします。

以上